

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



Van Klaveren dijo que "estos episodios a veces se producen".

## Canciller: helicóptero entró "por error" a Argentina

El Gobierno chileno respondió a una nota de su par trasandino pidiendo claridad.

El ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren, reconoció que un vuelo del Ejército sobrepasó el límite aéreo con Argentina, lo que calificó como "un error".

El viernes, Infobae señaló que se detectó el ingreso al espacio aéreo argentino de un helicóptero del Ejército de Chile sin contar con autorización ni con información de que se tratara de una emergencia. Esto ocurrió en la Región de Aysén.

Ante ello la cancillería de Argentina envió una nota al Gobierno de Chile para pedir explicaciones por la violación al espacio aéreo.

Van Klaveren indicó ayer que tras analizar el caso, el encargado de Negocios de la embajada de Chile en Bue-

nos Aires envió una nota de respuesta. "Efectivamente se cometió un error, hubo un sobrevuelo sobre espacio aéreo argentino no autorizado (...) Fue un sobrevuelo extremadamente breve, según se nos informó de parte del Ejército y del Ministerio de Defensa", dijo el ministro.

A raíz de esta situación y los dichos cruzados entre el Presidente Boric y su par argentino, Javier Milei, Van Klaveren dijo que "el Presidente nos ha pedido justamente seguir comprometidos con la normalidad en la relación con Argentina y superar estos episodios y estas diferencias que se han producido" y aseguró que "no está planificada una reunión" para tratar estos temas.